

★★★★★
HOTEL
Riml
SKI :: GOLF :: WELLNESS & SPA



indoor-golfen

Spielen, trainieren, sich vergnügen

Play, train, enjoy yourself

Golfen auf 2.200 Meter.

Play golf at 2,200 m above sea level.

Unsere High-Tech-, Full-Swing-Golf-Simulatoren schaffen hervorragende Trainingsbedingungen in einer virtuellen Landschaft. Sie werden vom Golf-Flair der Anlage begeistert sein. Sie wählen zwischen 54 Golfplätzen, die von 1 bis 8 Personen bespielt werden können. Verschiedene Zählmethoden können eingegeben werden. Sie spielen also immer regelkonform. Der Simulator zeigt Ihnen den Ballflug, die Anzahl der Punkte, die Distanz zum Loch, die Wetterbeschaffenheit und vieles mehr. Wie auf einem richtigen Golfplatz werden Sie durch Hindernisse wie Wasser, Sand, Bäume und Wind herausgefordert. Sie können jedes Eisen und jedes Holz verwenden. Das Spielen aus dem Bunker oder aus dem Rough kommt erschwerend hinzu.

Our high-tech full-swing golf simulators create training conditions in virtual settings. You will be astonished by their real life golfing flair! You may choose among 54 golf prestige courses. You can play alone on one simulator or with up to 7 other people. Different counting methods and games can be programmed. The simulator will indicate the number of shots, ball trajectory, distance to the hole, height, wind conditions, etc. You can swing with any wood or iron.

You will be fascinated by High-Resolution graphics. You may tee it up on the St. Andrews Course. Although you are 2,200 meters above sea level and have just returned from the ski slopes!



Golfkurse

Ein PGA-Golfpro von der größten Golfakademie Europas (Hartl Golf Resort – Bad Griesbach) steht Ihnen zur Verfügung. Das „Universal Golf Learning System“ (UGLS) ist das modernste Golf-Lernsystem und wurde in Bad Griesbach in Zusammenarbeit mit der Universität München entwickelt und eingeführt. Mehr Infos finden Sie unter www.hartl.de

Für Anfänger

Mike Hebron (PGA Teacher of the Year 1999) sagte: „Lerne Skifahren im Sommer und Golfen im Winter“. Logisch! Jeder möchte bei seinem Hobby gerne eine gute Figur machen. Wenn Sie schon im Winter trainieren, sichern Sie sich einen entscheidenden Vorteil für die nächste Golfsaison. Ihre Mitspieler werden staunen.

Die Driving Range bietet absolut realistische Voraussetzungen für Ihr Training. Dazu erhalten Sie alle Daten über Ballflug, Schlägerkopfgeschwindigkeit, Weite u.v.m. Diese hilfreichen Informationen stehen auf einer normalen Driving Range nicht zur Verfügung.

Für Profis

54 der schönsten Golfplätze weltweit, 18 Löcher in ca. 60 Minuten unter absolut realistischen Bedingungen sowie Driving-Range-Plätze mit allen Informationen für Ihr persönliches Training. Steigern Sie Ihre Leistung und entspannen Sie in herrlicher Golfatmosphäre.

Videoanalyse-Platz

Beobachten Sie sich selbst am Bildschirm. Unser Pro gibt Ihnen nützliche Tipps, um Ihren Schlag zu verbessern und um Ihre Bewegungsabläufe zu optimieren. Sie können sich auch mit Golfgrößen wie Tiger Woods vergleichen. Das macht Spaß und bringt Sie rasch weiter. Das Putting Green auf 200 m² hält verschiedene „Holes“ von leicht bis tückisch für Sie bereit. **Training macht den Meister!**

Inklusivleistungen für jeden Besucher

- Schläger der Marke Cleveland (für Kinder, Erwachsene, Links- und Rechtshänder)
- Bälle der Marke Wilson

Golf coaching introductory

PGA Golf Pro of the largest golf academy in Europe (Hartl Golf Resort – Bad Griesbach) is available. The „Universal Golf Learning System“ (UGLS) is the most advanced golf-learning system and has been developed and introduced in Bad Griesbach in collaboration with the University of Munich. More information can be found at www.hartl.de

For beginners

Mike Hebron (PGA Teacher of the Year 1999): „Learn to ski in summer and golf in the winter!“ One thing is clear: Everybody wants to cut a good figure in their active leisure time. When you start practicing in the winter, your skills will improve even before the golfing season has started. Your co-players will be astonished! The driving range creates absolutely realistic training conditions. Among many other things, you receive all the data about trajectory, club face speed, and length. On a regular driving range, you don't have access to this kind of information. You are better prepared for the golf season and can enjoy an early start on the golf course after having learnt the basics in the simulators in a magnificent golfing atmosphere!

For experts


You can play 18 holes in absolutely realistic settings in around 60 minutes. Just choose one of the 54 most beautiful golf courses in the world! Our driving ranges provide tips on how to enhance your personal golfing style. Improve your skills and relax in a magnificent golfing atmosphere!

Video-Analysis

Watch yourself on the screen. Our pro will give you useful tips on how to improve your swing and optimize your movements. You can also compare yourself with golf stars such as Tiger Woods. Your skills will thus improve effortlessly. The 200 square meter putting green includes different holes ranging from easy to challenging. Practice makes perfect!

Included services

- Rental clubs – brand Cleveland (for children, adults, left and right handed)
- Rental balls – brand Wilson

 Golf-Pro-Hotline: +43 (0) 5256 / 6261-33

 Golf-Pro-Hotline: +43 (0) 5256 / 6261-33



Golf mitten im Winter

Playing golf in the middle of winter

Golfsimulator inklusive Schläger und Bälle (ohne Pro)

1/2 Stunde	€ 19,-
1 Stunde	€ 35,-
10er Block	€ 290,-

Schnupperkurs

- Einführung in die Golfgrundkenntnisse durch einen PGA Golfprofessional
- Üben von Abschlägen und Putten
- Dauer: 1,5 Stunden
- Inkl. Leihschläger, Bälle, Unterrichtshilfsmittel, Golfsimulator

bis 2 Personen pro Person	€ 30,-
bis 3 Personen pro Person	€ 25,-
bis 6 Personen pro Person	€ 20,-

Basiskurs

- Einführung in die Golfgrundtechniken durch einen PGA Golfprofessional
- Üben von Abschlägen, Putten, Chippen und Pitchen
- Dauer: 2 Tage á 2 Stunden
- Inkl. Leihschläger, Bälle, Unterrichtshilfsmittel, Golfsimulator

bis 2 Personen pro Person	€ 80,-
bis 3 Personen pro Person	€ 65,-
bis 6 Personen pro Person	€ 50,-

Aufbaukurs

- Intensives Techniktraining
- Langes Spiel mit Eisen, Rescue, Fairwayholz, Driver
- Kurzes Spiel
- Videoanalyse
- Spiel auf dem Platz
- Dauer: 3 Tage á 2 Stunden
- Inkl. Leihschläger, Bälle, Unterrichtshilfsmittel, Golfsimulator

bis 2 Personen pro Person	€ 150,-
bis 3 Personen pro Person	€ 135,-
bis 6 Personen pro Person	€ 120,-

Einzelstunde

- Individueller Einzelunterricht
- Langes Spiel
- Kurzes Spiel
- Videoanalyse
- Spiel auf dem Platz
- Inkl. Leihschläger, Bälle, Unterrichtshilfsmittel, Golfsimulator

1/2 Stunde	€ 25,-
1 Stunde	€ 45,-

Kindertraining (ab 3 Teilnehmern)

- Alter: 5 bis 12 Jahre
- Dauer: 1 Stunde
- Nach vorheriger Terminabsprache mit Golfpro

pro Kind	€ 15,-
----------------	--------

Gruppenspecial (ab 16 Teilnehmern)

Golfturnier inkludiert folgende Leistungen:

- 3 Simulatoren
- Putting Green
- Nearest to the Pin, longest drive, Puttingturnier
- Golfprobetreuung über den gesamten Zeitraum
- 1 Sachpreis (zur Verfügung gestellt von Familie Riml)
- Preisverteilung
- Dauer: ca. 2 Stunden

Preis	€ 300,-
-------------	---------

1 Riml Golfball	€ 2,-
-----------------------	-------

Riml Golf-Special:

Von 18:30 bis 19:30 Uhr erhalten Sie eine Flasche Weißwein (ab 1 Stunde pro Simulator).

**UNSER
TIPP**

Golf simulator including rental clubs and balls (without Pro)

1/2 hour	€ 19,-
1 hour	€ 35,-
10 hours special price	€ 290,-

Trial Golf lessons

- Introduction to the basics with a PGA Golf Professional
- Practise teeing-off and putting
- Duration: 1,5 hours
- Price includes rental clubs and balls, teaching aids and golfsimulator

up to 2 persons / per person	€ 30,-
up to 3 persons / per person	€ 25,-
up to 6 persons / per person	€ 20,-

Basic course

- Introduction to the basic techniques
- Practise teeing-off, putting, chipping, pitching
- Duration: 2 days / 2 hours per day
- Price includes rental clubs and balls, teaching aids and golfsimulator

up to 2 persons / per person	€ 80,-
up to 3 persons / per person	€ 65,-
up to 6 persons / per person	€ 50,-

Advance course

- Intensive technique workout
- Practise with all kind of clubs
- Short game
- Video analysis
- Play on the course
- Duration: 3 days / 2 hours per day
- Price includes rental clubs and balls, teaching aids and golfsimulator

up to 2 persons / per person	€ 150,-
up to 3 persons / per person	€ 135,-
up to 6 persons / per person	€ 120,-

Individual lessons

- Individualised teaching
- Long and short game
- Videoanalysis
- Play on the course
- Price includes rental clubs and balls, teaching aids and golfsimulator

1/2 hour	€ 25,-
1 hour	€ 45,-

Childrens training (at least 3 participants)

- Possible for children between 5 and 12 years
- Duration: 1 hours
- Please register in advance in the golfpark

per child	€ 15,-
-----------------	--------

group specials (at least 16 participants)

Golftournament includes following services:

- 3 simulators
- Putting Green
- Nearest to the pin, longest drive, putting tournament
- A PGA Golfpro cares about you the entire period
- 1 appropriate price (sponsored from family Riml)
- Price-Awarding
- Duration: around 2 hours

price	€ 300,-
-------------	---------

1 Riml Golf Ball	€ 2,-
------------------------	-------

Riml Golf-Special:

From 06.30 until 07:30 p.m. you'll get one bottle of white wine (minimum 1 hour per simulator).

**OUR
TIP**





Der exquisite Treffpunkt in Hochgurgl

Der Treff für Golfer und Nichtgolfer. 2.200 m über dem Meer und mit einzigartigem Flair. Die moderne Architektur mit rustikalen Elementen wird Sie begeistern. Fühlen Sie sich wohl beim Nachmittagskaffee oder am Abend bei gemütlichem Barflair mit großer Cocktaillauswahl.

The trendy meeting point in Hochgurgl

Bar for Golfers and non-Golfers! At 2,200 meters with a special flair. Modern architecture combined with typical Tyrolean elements. Enjoy the atmosphere with an afternoon tea or in the evening with a wide choice of cocktails.



GOLFPRO-HOTLINE: +43 (0) 5256 / 6261-33

A-6456 Obergurgl / Hochgurgl · Hochgurgler Straße 16

Telefon +43 (0) 52 56 / 62 61 · Fax +43 (0) 52 56 / 63 10

info@hotel-riml.com · www.hotel-riml.com

